

BOLETÍN No. 229 ->>

El 3 de mayo será la final en el marco del 3er Día del Emprendedor en el WTC de la Ciudad de México.

UAA participa también en la organización del I Seminario de Emprendedurismo e Incubación de las Instituciones de Educación Superior de ANUIES.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes informó que 2 proyectos emprendedores de la Máxima Casa de Estudios fueron seleccionados como finalistas en el Certamen Nacional Emprendedores 2013 que organiza la Fundación Educación Superior- Empresa, la ANUIES y la Confederación de Cámaras Industriales de los Estados Unidos Mexicanos.

Este evento reviste una especial importancia ya que se presenta como un escaparate para la vinculación y el apoyo hacia los proyectos empresariales surgidos de las diferentes instituciones de educación superior en el país, comentó Andrade Cervantes al tiempo que felicitó a los estudiantes de los proyectos finalistas que son; en la categoría “proyectos de emprendimiento”, el «Bioestimulador eléctrico para vejiga neurogén”, mientras que en la categoría de “Empresas Graduadas” se encuentra el proyecto denominado “freskìsimas”.

Andrade Cervantes destacó que ambos trabajos han sido desarrollados por estudiantes de la Institución, el primero de ellos encaminado a conceptos de medicina y que han realizado estudiantes del Centro de Ciencias Básicas, mientras que el segundo corresponde a una empresa del ramo agroindustrial, con participación de alumnos del Centro de Ciencias Agropecuarias.

En este sentido, el rector de la UAA expresó que dentro del proyecto institucional se ha dado un impulso determinante a los trabajos de emprendedurismo, buscando fomentar entre los estudiantes de las diferentes áreas del conocimiento la creatividad, así como gestionar los apoyos necesarios para que puedan llevar a cabo sus proyectos de creación de nuevas empresas productivas.

Cabe mencionar que los días 2 y 3 de mayo se llevará a cabo en el World Trade Center de la Ciudad de México la final de este certamen nacional en el marco del 3er Día del Emprendedor, en donde además por primera ocasión se desarrollarán talleres y seminarios enfocados al fomento del emprendedurismo dentro de las instituciones de educación superior en el país.

En este evento, la UAA tiene una participación preponderante, ya que a través de la red de Vinculación de la ANUIES, la jefa del departamento de vinculación, Raquel Alva, participa como secretaria del Comité Directivo de dicha red y ha sido como parte del comité organizador encargada de organizar algunos talleres y paneles dirigidos a los directivos de las universidades con el fin de lograr establecer políticas generales para poder continuar apoyando de manera institucional los proyectos de empresas que van surgiendo de la creatividad de estudiantes.

